

OPINI PUBLIK

Korem 142/Tatag bersama Polda Sulbar Siap Sukseskan pengamanan dan pelayanan masyarakat dalam menghadapi Idul Fitri.

M Ali Akbar - SULBAR.OPINIPUBLIK.ID

Apr 6, 2023 - 19:39



Mamuju- Danrem 142/Tatag yang di wakili Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf. Hadi Purwosubroto, S.AB. M.M. mengikuti kegiatan Vicon Rapat Koordinasi Lintas Sektoral Dalam Rangka Kesiapan Menghadapi Idul Fitri 1444 H/2023 bertempat di ruang Vicon Polda Sulbar lantai II, Jl. Aiptu Nurman, Kel. Kalubibing, Kec. Mamuju, Kab. Mamuju. Kamis (6/4/2023).



Kegiatan Rapat secara virtual dipimpin oleh Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo, M.Si., dan Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M., berlangsung di Ruang Rapat lantai II Polda Sulbar dan dihadiri oleh Polri dan TNI serta beberapa unsur Forkopimda di tingkat Provinsi dan Kabupaten masing-masing wilayahnya.



Kapolri, Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo, M.Si. dalam paparannya mengatakan, kegiatan Rapat koordinasi tersebut dilaksanakan untuk menyamakan persepsi dari tingkat pusat sampai daerah terkait kebijakan

menghadapi Idul Fitri. Kegiatan ini juga bertujuan untuk mensukseskan rencana operasi kepolisian terpusat “Ketupat” dalam rangka pengamanan dan pelayanan masyarakat dalam menghadapi lebaran Idul Fitri.

Kapolri Jenderal Pol. Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si. juga menegaskan bahwa untuk kelancaran dan kenyamanan bagi para pemudik di masing masing daerah akan menyiapkan pos-pos pengamanan, pos pelayanan Pos Kesehatan yang tersebar di tempat tempat yang strategis baik di Bandara, Pelabuhan, Setasiun, terminal, gerbang Tol dan tempat tempat Wisata yang ada di wilayah masing-masing.



Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M., dalam Paparannya mengatakan siap membantu dan mendukung menyiapkan Jajaran Satkowil TNI sesuai permintaan Polri dalam kegiatan pengamanan selama periode libur Idul Fitri, Menyiagakan personel dan alutsista untuk mendukung arus mudik/balik. Menyiapkan pasukan untuk pengamanan bandara, pelabuhan, dan Obyek Strategis.

Hal senada juga disampaikan Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han bahwa personelnnya selalu siap mendukung Polda Sulbar dalam menghadapi lebaran Idul Fitri serta menyiapkan personelnnya di pos-pos pengamanan yang disiapkan guna memantau kondisi keamanan serta kelancaran pemudik menjelang dan sesudah Idul Fitri.